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11 - 4.~~der BCil:gen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gcsetzgebu!1gspcriüC; 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Ermacora, Dr. Khol, Dr. KeimeI, Keller 
~ 

Dr. Lanner, Dr. Leitner, PischI, Dr. Steiner, 

Westreicher, Hubert Huber 

an den Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend Kasernenanlage in Landeck 

Ein Besuch in der Kaserne Landeck hat u.a. gezeigt, daß 

die Errichtung eines Soldatenheimes eine vordringliche 

Bedeutung hat. Die Gebäudlichkeit steht zur Verfügung, 

eine Adaptierung ist aber jedenfalls vorzunehmen. Es 

gibt Meldungen, wonach der Bundesminister für Bauten 

und Technik eine Art Verwendungs zusage für die rasche 

Errichtung und Ausstattung des Soldatenheimes in Landeck 

gegeben hätte. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den 

Bundesminister für Bauten und Technik folgende 

A n fra g e 

1) Welche Finanzmittel sind für die Errichtung bzw. Aus

stattung eines Soldatenheimes im Kasernenbereich 

Landeck vorgesehen? 

2) Wann werden Sie die Arbeiten an der Errichtung und 

Ausstattung eines Soldatenheimes im Kasernenbereich 

Landeck einleiten? 

3) Bis wann werden diese Arbeiten voraussichtlich abge

schlossen sein? 
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